

Mehr Pilot- als Modellprojekt

Eingereicht von detlef am 20. Aug 2010 - 16:50 Uhr



Eine kosmetische Änderung in der Formulierung .. ab sofort wird die Landidee standardmäßig als **Pilotprojekt** bezeichnet, was sie denn tatsächlich auch ist bzw. werden soll.

Der hin und wieder benutzte Begriff **Modellprojekt** als Bezeichnung ist in Bezug auf die Hauptaufgabe Gesundheitsvorsorge und Prävention nicht ganz korrekt. Es soll ja weniger als Modell für weitere Gesundheitsprojekte dienen, sondern selbst zunächst Erfahrungswerte und alternativmedizinische Lösungen erarbeiten.

Bei neuen Verfahrensweisen wird üblicherweise die Bezeichnung Pilotprojekt benutzt.

Was die Anwendung verschiedener erneuerbarer Energien angeht, passt 'Modellprojekt' wieder. Hier könnte das ökoSoziale Dorf durchaus als Modell für andere Soziale Dörfer dienen.

Anmerkungen:

Anmerkungen über das 'Dorf' als Pilot- und Modellprojekt

FOTO: [Ich-und-Du / pixelio.de](http://Ich-und-Du/pixelio.de)